

El relato del periodista Iván Núñez tras ser detenido en Venezuela

TVN confirmó que un equipo periodístico enviado a Venezuela para informar sobre el cuestionado proceso electoral en ese país fue detenido.

El equipo, compuesto por el periodista Iván Núñez y el camarógrafo José Luis Tapia, ingresaron, "legalmente y portando sus pasaportes, al territorio venezolano, vía Cúcuta".

Núñez, entregó su testimonio. El profesional aseguró que la autoridad del país caribeño le afirmó que al equipo se le iban a imputar cargos por espionaje.

A través de un contacto, el comunicador relató cómo ocurrieron los hechos: "Estamos en la frontera entre Venezuela y Colombia, a unos 8 kilómetros de Cúcuta. Tanto yo como José Luis estamos bien", partió diciendo.

Añadió que "pasamos cuatro controles militares, en el último finalmente fuimos detenidos. (...) Se dan cuenta de que somos periodistas. Según ellos hicimos un ingreso ilegal". Rechazando tal acusación, el periodista sostuvo que "nuestro ingreso fue totalmente reglamentario, fue por un paso habilitado por una autopista venezolana y controlado por autoridades venezolanas".



Prosiguió relatando que "en función de aquello, nos tuvieron detenidos. Nos trasladaron hasta un recinto militar. Estuvimos en un calabozo toda la noche y hasta buena parte de hoy (por ayer). Nos llevaron esposados, me interrogó la policía política de Venezuela, el Servicio Bolivariano de Inteligencia Nacional".

El periodista narró que "nos quitaron todos los equipos: el teléfono celular, las cámaras".

A través de su cuenta de X, el Presidente Gabriel Boric sostuvo: "Puedo confirmar que el equipo de TVN que había sido detenido en Venezuela ya se encuentra sano y salvo en Colombia", añadiendo que "estamos en contacto con las autoridades correspondientes para facilitar su regreso a casa".

Cooperativa